

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 08 DE ENERO DE 2026.

BOLETÍN: 461

CUAUHTÉMOC IMPULSA EL RECICLAJE DE ÁRBOLES NAVIDEÑOS CON LA CAMPAÑA “ÁRBOL POR ÁRBOL 2026”

- *El material obtenido de los árboles se utilizará como acolchado para la recuperación y mantenimiento de áreas verdes de la demarcación.*

Como parte del compromiso de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega con el cuidado del medio ambiente y la recuperación de áreas verdes, la Alcaldía Cuauhtémoc puso en marcha la campaña **“Árbol por Árbol 2026”**, una iniciativa que promueve el reciclaje responsable de árboles de Navidad naturales.

La campaña estará vigente hasta el próximo 13 de febrero de 2026, periodo durante el cual las vecinas y vecinos podrán llevar sus árboles navideños a los centros de acopio habilitados por la alcaldía en donde a cambio de su árbol se les entregará una planta.

“Árbol por Árbol 2026” se realiza en coordinación con la Secretaría del Medio Ambiente (SEDEMA) y la Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE), con el objetivo de evitar que los árboles naturales terminen en la vía pública o como desecho común, y darles un destino ambientalmente responsable.

Los árboles recolectados en la demarcación serán trasladados al Centro de Transferencia de Chabacano, donde se llevará a cabo su trituración. El material orgánico resultante se utilizará para la recuperación de áreas verdes, funcionando como acolchado .

Para facilitar la participación de la comunidad, la Alcaldía Cuauhtémoc habilitó dos puntos de acopio:

- Explanada de la Alcaldía Cuauhtémoc, ubicada en Aldama y Mina s/n, colonia Buenavista. Lunes a viernes de 09:00 a 18:00 h / Sábados de 09:00 a 12:00 h.

COMUNICADO DE PRENSA

•Coordinación Territorial Roma-Condesa, ubicada en Calle Antonio M. Anza, Centro Urbano Presidente Juárez, colonia Roma Norte.

Lunes a viernes de 09:00 a 18:00 h.

Vecinas y vecinos que participaron en el inicio de esta campaña reconocieron la importancia de este tipo de acciones para el cuidado del entorno.

“Agradecemos a la alcaldesa Ale Rojo de la Vega que siga fomentando este proyecto para el cuidado del medio ambiente”, expresó una de las personas que acudió a donar su árbol.

Otra vecina señaló: “Estamos muy agradecidas porque en la alcaldía están tomando en cuenta lo que es bueno para la naturaleza. Nos da gusto ver que aquí sí se está trabajando”.

Con “**Árbol por Árbol 2026**”, el gobierno que encabeza la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega reafirma su compromiso con una Cuauhtémoc más verde, responsable y participativa, donde el cuidado del medio ambiente se construye de la mano con la comunidad.